

復興漂流

借金、孤独、酒、けんか

(1面の続き)

6月下旬、岩手県大船渡市防災無線から放送が流れた。「69歳の女性がいなくなつた」との内容だった。その日、女性が住む県営住宅近くの海岸で遺体が見つかった。

女性は家族でワカメや力の養殖を営んでいた。家族は無事だったが、自宅と被災を苦にした自殺の可能性が高いとみる。自分が津波で流れ、借金だけが残った。知人によると、避難所ではト紛れでいたが、仮設に来てからも先のことを色々考え

先して引き受け、元気な様子だったが、時折、「借金もあるし、これからどうして生きていくべつな」とふさぎ込んでいたという。

震災から4か月が過ぎ、被災者は避難所から仮設住宅やアパートなどへと移っている。この女性も5月に福島県南相馬市の女性(93)が家族を残して自殺した。彼女のアパートは6月下旬、仕事の関係で3か月ぶりに東京から家族のいる同市の仮設住宅に戻つて驚いた。浸水した自宅のあった場所に

「仮設生活」に終わりがてしまう」と漏らす。震災関連の自殺が何件あるし、これからどうして生きていいくべつな」とふさぎ込んでいたといつた。震災から4か月が過ぎ、被災者は避難所から仮設住宅やアパートなどへと移っている。この女性も5月に福島県南相馬市の女性(93)が家族を残して自殺した。彼女のアパートは6月下旬、仕事の関係で3か月ぶりに東京から家族のいる同市の仮設住宅に戻つて驚いた。浸水した自宅のあった場所に

「仮設生活」に終わりがてしまう」と漏らす。震災関連の自殺が何件あるし、これからどうして生きていいくべつな」とふさぎ込んでいたといつた。震災から4か月が過ぎ、被災者は避難所から仮設住宅やアパートなどへと移っている。この女性も5月に福島県南相馬市の女性(93)が家族を残して自殺した。彼女のアパートは6月下旬、仕事の関係で3か月ぶりに東京から家族のいる同市の仮設住宅に戻つて驚いた。浸水した自宅のあった場所に

「仮設生活」に終わりがてしまう」と漏らす。震災関連の自殺が何件あるし、これからどうして生きていいくべつな」とふさぎ込んでいたといつた。震災から4か月が過ぎ、被災者は避難所から仮設住宅やアパートなどへと移っている。この女性も5月に福島県南相馬市の女性(93)が家族を残して自殺した。彼女のアパートは6月下旬、仕事の関係で3か月ぶりに東京から家族のいる同市の仮設住宅に戻つて驚いた。浸水した自宅のあった場所に

建設現場で技師をしていた石巻市の男性(49)は、津波にのまれた妻が行方不明のままだ。妻のことや中学2年の息子の将来を考える

なくなり歯止めが効かなくなる恐れも」と懸念する。妻と母、娘を失つた岩手県大槌町の白銀照男さん(62)は睡眠薬を手放せず、と食事がのじを通り、体重が10kgも減った。6月に

た。しかし、同じ避難所

にいた旧友らに「俺たち

もいる。一人じゃないぞ」と励まされ、「もう元の

精神状態に戻つた。仮設に

移るが、大丈夫」と笑顔を

見せる。